



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## Matan al Chabelo en Zaragoza

**JUAN CARLOS WILLIAMS**

De un disparo le dan muerte al "Chabelo", un hombre en situación de calle que vivía en un cajón de estacionamiento en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza.

Algunos refieren que el "Chabelo" era conocido por los habitantes de la zona, se dedicaba a realizar mandados y lavar automóviles, quienes también aseguran que era alguien tranquilo y que sus hijos viven cerca de la zona.

### QUIEN LO ATACÓ LLEGÓ EN AUTO

El hombre de aproximadamente 45 años de edad, quien era conocido entre los vecinos de la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza en la alcaldía de Iztapalapa como "Chabelo", mientras se encontraba terminando de comer junto a su pareja, fue emboscado por una persona abordó de un automóvil color gris.

El atacante descendió de un vehículo de la marca Versa, quien se acercó al sillón donde se encontraba Luis dentro de un cajón de estacionamiento enrejado, que presuntamente era ahí donde pasaba las noches y de un gatillazo dio fin a su vida y huyendo del lugar por el andador de la Roqueta con dirección a Generalísimo Morelos donde fue visto por última vez.



**El hombre** en situación de calle vivía en un cajón de estacionamiento en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza

/JAIME LLERA

Su pareja que presenció todo salió corriendo para llamar a vecinos, quienes a su vez solicitaron el apoyo de emergencias.

En el lugar acudieron paramédicos de una unidad médica quienes ya nada pudieron hacer por el hombre ya que diagnosticaron su muerte por una herida de proyectil de arma de fuego con un impacto en cadera derecha y salida en ingle derecho.

Por lo que Policías de Investigación y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sector Oasis, acordonaron la zona y comenzaron a realizar las investigaciones con los testigos que se encontraban en el lugar.

Fecha:

09/04/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

4

1

metro

TRUENAN AL CHABELO  
EN SU VIVIENDA IMPROVISADA  
EN ANDADOR DE IZTAPALAPA

# ¿QUÉ PASÓ, CUATE!



ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** A El Chabelo le dedicaron unas lágrimas al saber que había sido asesinado.

“Lo conocemos desde hace como diez años, nos hacía mandados y nos ayudaba... estuvo casado, pero se separó... era buena persona, no sabemos por qué le hicieron eso, quién pudo haber sido”, dijo una vecina de la Colonia Ermita Zaragoza, en la Alcaldía Iztapalapa.

Ayer por la tarde, Chabelo,

quien tenía como 40 años, fue baleado cuando se encontraba en la reja de estacionamiento que adecuó como una vivienda, en el Andador Aguacatillo.

En este espacio tenía dos sillones, cobijas y dos cuadros religiosos como cualquier otra casa de la zona.

Los vecinos aseguraron que no escucharon cuando le dispararon, solo la sirena de las patrullas que llegaron al estacionamiento y también una ambulancia.

Cuando salieron de sus casas

lo vieron tirado, ya sin respiración. Por eso, compraron veladoras y se las encendieron a un costado.

Los peritos llegaron en menos tiempo de lo que acostumbran y sacaron el cuerpo de esa casucha improvisada, sin apagar las velas.

Para cuando se fueron con El Chabelo, solo tres policías se quedaron para vigilar la escena del crimen.

Hasta la noche de ayer, las autoridades no informaron sobre alguna persona detenida por este caso.

/// Lo conocemos desde hace como diez años, nos hacía mandados y nos ayudaba... estuvo casado, pero se separó... era buena persona, no sabemos por qué le hicieron eso”.

**Vecina de la Ermita  
Zaragoza**

Fecha:

09/04/22

Sección:

Página:

2

**metro**



■ Las veladoras en memoria de El Chabelo permanecían encendidas.

■ El señor en situación de calle, de 40 años, fue asesinado a tiros.

## Espantosos balazos contra "El Chabelo"

IGNACIO RAMÍREZ

El Chabelo, un hombre en condición de calle que tenía su vivienda en una cochera metálica de la unidad Ermita-Zaragoza fue ultimado a tiros tras una discusión.

La tarde del viernes, el hombre, identificado como Luis Domínguez, de 47 años estaba junto a su pareja, dentro de una cochera metálica —que los residentes llaman "jaulas"— donde tenía dos viejos sillones como mobiliario.

"Desde hace 10 años cuidaba los carros de aquí (el estacionamiento enjaulado), hacía mandados, lavaba carros, todos lo conocíamos", narró un vecino.

Cerca de las 15:00 horas de ayer, residentes del Andador Roqueta, —conocido por los vecinos como el estacionamiento de "la primera"—, escucharon balazos en la "jaula" de El Chabelo.

Cuando los agentes del Sector Oasis llegaron al lugar, encontraron a la víctima asesinada a tiros sobre un antiguo sofá.

Los uniformados resguardaron el lugar después de que paramédicos diagnosticaron el deceso y hasta la llegada de los servicios periciales.

Según las autoridades, el agresor descendió de un auto gris y al estar frente a El Chabelo y su pareja, le disparó al hombre en la cadera y luego huyó en el coche.



## SE NEGÓ A RECIBIR AYUDA MÉDICA

# Hallan muerto a sujeto fuera del Metro Hidalgo

JUAN CARLOS WILLIAMS

**Luego de protagonizar un pleito en las instalaciones del STC, el adulto mayor fallece horas más tarde**

Un hombre de aproximadamente 70 años de edad fue hallado muerto en la entrada del Metro Hidalgo, en la Alcaldía Cuauhtémoc; un día antes habría sido sacado de los andenes del sistema colectivo por elementos policiales.

El masculino de la tercera edad, se encontraba el jueves pasado dentro de los pasillos del transbordo de la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, estación Hidalgo, cuando oficiales pertenecientes a la **Policía Bancaria e Industrial (PBI)** observaron que la persona se encontraba con diversas lesiones en el rostro y tambaleante fue retirado del lugar.

En la calle Guerrero, en la Alcaldía Cuauhtémoc, se encontraba recostado sobre la banqueta y con una cobija y sin un zapato el hombre pasó la noche, personas en situación vulnerable que radican en esas inmediaciones comentan que nunca antes lo habían visto.

"El señor llegó ayer en la tarde todo golpeado, vimos cómo los polis lo sacaron a empujones, hoy en la mañana todavía respiraba", dijo Cinthya, quien se encontraba en el mismo lugar.

Fue la mañana del viernes cuando comerciantes de la zona se percataron que el adulto se encontraba ensangrentado del rostro y solicitaba apoyo ya que tenía un malestar en la cabeza, por lo que solicitaron la presencia de una ambulancia médica.



**Podría haber fallecido** a consecuencia de su presunto estado etílico y una golpiza /LUIS A. BARRERA



**En posible** situación de calle el anciano habría tenido un altercado al interior del Metro Hidalgo /LUIS A. BARRERA

Durante la valoración de los paramédicos se diagnosticó que el hombre tendría varias lesiones en el rostro provocadas presuntamente por una riña una noche anterior, además de tener una congestión alcohólica; le solicitaron trasladarlo a un hospital, sin embargo, éste se negó y quedó recostado frente a la entrada de un negocio.

Horas más tarde policías capitalinos recibieron un llamado de que ese mismo hombre ya no contaba con signos vitales por lo cual acordonaron la zona en espera de los servicios periciales.

A su llegada, realizaron las investigaciones correspondientes y trasladaron el cuerpo del varón al Ministerio Público Cuauhtémoc 2, a la espera de ser identificado y reclamado por algún familiar.

Fecha:

09/04/22

Sección:

SEGURIDAD P.P.3

Página:

1

**metro**

# ¿SE ECHAN

# UN HIDALGO!



HALLAN CADÁVER DE UN HOMBRE  
CON GOLPES EN LA CARA AFUERA

DEL METRO **SEGURIDAD 3**

EN EL METRO HIDALGO

# LO DEJAN A SU SUERTE

CONVALECE AFUERA  
DE LA ESTACIÓN  
POR DOS DÍAS ANTES  
DE PERDER EL ALIENTO



El señor, de 60 años, presentaba heridas en el rostro, al parecer por golpes.

Unos víveres y la cobija con la que trató de arrojarse, quedaron en la escena.

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Nadie ubicaba al señor de 60 años, sólo vieron cuando policías bancarios del Metro Hidalgo lo sacaron cargando y lo dejaron sobre la acera.

Sobre el Eje 1 Guerrero, esquina con Avenida México-Tenochtitlan, en la Colonia Centro, viven varias personas en situación de calle que limpian parabrisas para ganarse unas monedas.

El jueves, alrededor de las 16:00 horas, observaron cómo los agentes de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) salieron de la estación de la Línea 2 del Metro, cargando al adulto mayor.

"No lo ubicamos, nadie lo había visto antes. Es que lo sacaron los policías del Metro. Entre siete polis lo cargaron y lo dejaron ahí recargado.

"Estaba con toda la cara golpeada y con heridas. Se quejaba y pedía agua. Se la dimos. En la mañana de hoy (ayer) todavía se movía", dijo Gerardo Rojo, uno de ellos.

Fani, comerciante del lugar, quien también observó a los uniformados sacar al hombre, dijo que no documentó el hecho por temor a alguna sanción.

"(Ayer) en la mañana vimos que se quería tapar con una cobija y se seguía quejando. Ya luego lo intentaron mover y pues se murió", comentó.

Mediante una tarjeta informativa, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro informó que los policías brindaron la atención al hombre mayor, quien les refirió haberse resbalado al entrar a la estación.

Por ello, pidieron una ambulancia, la cual le dio los primeros auxilios, pero el hombre se retiró por su propio pie.

"Horas más tarde, al exterior de la estación Hidalgo, elementos de Seguridad del Metro, acudieron a la solicitud de apoyo para la misma persona, que nuevamente fue valorada por paramédico de la Cruz Roja, sin embargo, el adulto mayor se negó a ser trasladado a un hospital", narra la tarjeta.

Fue hasta la mañana de ayer, cerca de las 8:30 horas, que el hombre ya no respondió.



## Vaya, vaya...

El 16 de febrero del 2019, María Guadalupe Fuentes Arias, de 56 años, falleció afuera del Metro Tacubaya.

■ Dentro de las instalaciones, sufrió un infarto cerebral y pese a que permaneció tres horas dentro sin recibir atención médica, fue sacada por policías bancarios a rastras y abandonada en la entrada de la estación.

■ Fue hasta 26 horas después que María fue atendida por paramédicos.

■ El 19 de febrero, falleció en el hospital.



**JUEVES** Paramédicos atendieron al hombre luego de que policías bancarios lo sacaron del Metro.

Fecha:

09/04/22

Sección:

2ª DOXA

Página:

13

**El Gráfico**

## AGONIZA DON AL SALIR DEL METRO

Un hombre murió afuera de la estación del Metro Hidalgo, entre el Eje 1 Poniente y México-Tenochtitlán, en la colonia Guerrero. Según testigos, la víctima estaba golpeada y fue sacada de dicha estación por policías y ya afuera, cuando llegaron los paramédicos, negó que fuera atendido, por lo que se quedó en ese lugar hasta que perdió la vida.



ERNESTO ALVAREZ, EL GRÁFICO